



SEKOLAH RUSAK AKIBAT HUJAN DI BEIJING DIRENOVASI

Foto udara yang diambil pada Rabu (23/8) ini menunjukkan pekerja konstruksi di taman bermain di sekolah dasar pusat Xiayunling di Distrik Fangshan, Beijing, ibu kota Tiongkok. Akibat pengaruh curah hujan yang tinggi, sebagian gedung dan taman bermain di Sekolah Dasar Xiayunling di Distrik Fangshan Beijing runtuh, serta jalan dan jembatan di depan sekolah rusak. Sebelum dimulainya semester baru, renovasi ini diharapkan selesai pada Jumat (25/8).

Bos Wagner Yevgeny Prigozhin Tewas dalam Kecelakaan Pesawat

Pesawat tersebut membawa 7 penumpang dari Moskow ke St Petersburg.

TALLINN (IM) - Pemimpin kelompok tentara bayaran Wagner, Yevgeny Prigozhin, dilaporkan tewas setelah berada di dalam pesawat yang jatuh pada Rabu (23/8) waktu setempat. Hal itu diungkapkan badan penanggulangan Rusia Rosaviatsia.

Kecelakaan ini terjadi dua bulan setelah Prigozhin melancarkan pemberontakan di Rusia, yang dipandang sebagai tantangan terbesar terhadap otoritas Presiden Rusia Vladimir Putin sejak ia berkuasa.

Sejak itu, ketidapastian menyelimuti nasib Wagner dan pimpinannya yang kontroversial.

Dilansir AFP, Kementerian Situasi Darurat Rusia pada Rabu mengumumkan jatuhnya sebuah pesawat pribadi yang melakukan perjalanan antara Moskow dan Saint Petersburg.

Menurut informasi awal, 10 orang di dalamnya tewas, termasuk tiga awak kapal.

Badan penanggulangan Rusia kemudian mengatakan bahwa

Bos Wagner ada di dalam pesawat tersebut.

"Menurut maskapai penerbangan, penumpang berikut berada di dalam pesawat Embraer-135 (EBM-135B)... Prigozhin, Yevgeny," kata Rosaviatsia, yang juga mencantumkan Dmitry Utkin, sosok bayangan yang mengelola operasi Wagner dan diduga bertugas dalam intelijen militer Rusia.

Saluran Telegram yang terkait dengan Wagner mengungkapkan rekaman yang menunjukkan puing-puing pesawat terbakar di sebuah lapangan. Rosaviatsia menyatakan pihaknya membentuk komisi khusus untuk menyelidiki jatuhnya pesawat milik MNT-Aero. Komite Investigasi Rusia, yang menyelidiki kejahatan serius, mengatakan pihaknya membuka penyelidikan atas kecelakaan itu.

Respons AS-Ukraina

Presiden Amerika Serikat Joe Biden mengatakan dia tidak terkejut dengan laporan bahwa bos Wagner, Yevgeny Prigozhin tewas dalam kecelakaan pesawat. Dia melanjutkan tidak banyak yang terjadi di negara yang dipimpin Presiden Vladimir Putin itu. "Saya tidak tahu pasti apa yang terjadi, tapi saya tidak terkejut," kata Presiden AS Joe Biden.

"Tidak banyak hal yang terjadi di Rusia yang tidak diikuti oleh (Presiden) Putin. Namun saya tidak cukup tahu untuk mengetahui jawabannya," tambah Biden.

Ajudan presiden Ukraina Mykhaylo Podolyak mengatakan di media sosial bahwa kecelakaan pesawat itu adalah "sinyal dari Putin kepada elit Rusia menjelang pemilu 2024. 'Hati-hati! Ketidaksiwaan sama dengan kematian'."

Svetlana Tikhonovskaya, pemimpin oposisi Belarusia di pengasingan - tempat beberapa pejuang Wagner pindah setelah pemberontakan singkat mereka di Rusia - mengatakan Prigozhin tidak akan dirindukan di negaranya. "Dia adalah seorang pembunuh dan harus diingat seperti itu," katanya di media sosial.

Selama serangan Rusia di Ukraina yang dilancarkan pada 24 Februari 2022, Prigozhin, yang sebelumnya

beroperasi secara sembunyi-sembunyi, menjadi sorotan. Dia memelopori pengeboman beberapa kota di Ukraina termasuk Bakhmut dan mengkritik keras kepemimpinan militer konvensional Rusia.

Kronologi Kecelakaan
Layanan darurat Rusia melaporkan jet pribadi Embraer Legacy itu jatuh di dekat Desa Kuzhenkimo di wilayah Tver dalam perjalanan dari Moskow menuju St. Petersburg.

Menurut laporan TASS, sekitar setengah jam setelah lepas landas, pesawat "terbakar" akibat benturan.

Data pelacakan penerbangan FlightRadar24 menunjukkan transponder pesawat berhenti mengirim transmisi data ketinggian sekitar pukul 18.19 waktu setempat. Menurut FlightRadar24, kemungkinan transmisi berhenti karena "gangguan di daerah tersebut." Pesawat itu sendiri sudah mencapai 28 ribu kaki.

Di menit-menit terakhir transmisi, data menunjukkan pesawat membuat gerakan naik-turun yang tidak mementukan pada satu titik naik di atas 30 ribu kaki.

Pada pukul 18.19, data menunjukkan tingkat penurunan pesawat mendekati 8.000 kaki per menit sebelum akhirnya transmisi berhenti. Pesawat ini membawa 10 orang, termasuk tiga awak pesawat.

TASS mengabarkan dalam daftar penumpang Embraer, tercantum nama Prigozhin.

"Investigasi telah diluncurkan atas pesawat Embraer jatuh, yang terjadi malam ini di wilayah Tver. Menurut daftar penumpang, di antara penumpang ada nama Yevgeny Prigozhin," tulis TASS, seperti dikutip CNN.

Operator yang mengoperasikan Embraer sudah merilis daftar penumpang pesawat tersebut. Mereka antara lain Sergey Propustin, Evgeniy Makaryan, Aleksandr Totmin, Nikolay Matushev.

Ada pula Valeriy Chekalov selaku bawahan Prigozhin, Dmitry Utkin selaku letnan tepercaya sejak Wagner didirikan, dan Prigozhin sendiri. Menurut informasi awal, seluruh penumpang tewas. Sejauh ini, delapan jenazah telah ditemukan. Namun, pihak berwenang belum bisa mengidentifikasi para korban. ● **tom**

1.000 Orang Hilang dan Belum Ditemukan Usai Kebakaran Hutan Hawaii

HAWAII (IM) - Lebih dari 1.000 orang masih belum ditemukan setelah kebakaran hutan melanda kota Lahaina di Hawaii pada dua minggu lalu.

Pihak berwenang kini diperkirakan akan mempublikasikan daftar orang hilang dalam beberapa hari mendatang untuk mencoba mempersempit pencarian.

Beberapa tim pencari yang menyisir puing-puing hanya menemukan tulang atau potongan tubuh, sehingga menyulitkan tugas tersebut.

Jumlah korban tewas resmi mencapai 115 orang. Kebakaran tersebut menghancurkan sebagian besar kota bersejarah Lahaina di Maui pada tanggal 8 Agustus lalu.

Kebakaran tersebut sekarang dianggap sebagai bencana alam terburuk dalam sejarah negara bagian Hawaii.

Pada konferensi pers yang digelar Selasa (22/8), agen khusus FBI Steven Merrill yang mengawasi penggeledahan mengatakan pada akhirnya kita mungkin tidak tahu tentang keberadaan semua orang.

"Kami sedang mempertimbangkan semua orang yang ada dalam daftar itu sampai kami dapat membuktikan bahwa mereka tidak ada dalam daftar itu," terangnya, dikutip BBC.

Sekitar 1.400 dari 2.500 orang yang awalnya dilaporkan hilang telah ditemukan. Namun jumlah pasti orang hilang merupakan angka yang sulit dihitung oleh para pejabat. "Setiap hari jumlahnya akan berubah," lanjutnya. Perkiraan terbaru

yang hilang muncul sehari setelah Wali Kota Maui Richard Bissen mengatakan jumlah korban diperkirakan sekitar 850 orang.

Para pejabat tidak dapat memperkirakan berapa banyak dari 1.000 lebih orang hilang yang diperkirakan tewas.

Kru pencari dengan anjing kadaver telah menjelajahi area luka bakar untuk mencari sisa-sisa manusia. Panas ganas dari api, yang cukup tinggi untuk melelehkan truk pemadam kebakaran, membuat tugas ini menjadi rumit karena beberapa tim pencari hanya menemukan tulang atau pecahan mayat di antara tumpukan abu.

Pihak berwenang telah meminta anggota keluarga untuk memberikan DNA untuk membantu mengidentifikasi korban.

Julie French dari perusahaan analisis DNA ANDE, mengatakan kepada wartawan, setidaknya 104 sampel referensi DNA telah dikumpulkan sejauh ini dalam upaya untuk membangun silsilah keluarga.

Menurut mitra BBC, CBS, kebakaran Lahaina menghancurkan sekitar 3,39 mil persegi (5,45 km persegi) dan menghancurkan sedikitnya 2.200 bangunan.

Kerugiannya diperkirakan mencapai USD6 miliar. Para pejabat telah secara terbuka mengidentifikasi 13 orang yang tewas dalam kebakaran tersebut. Diantaranya adalah seorang musisi yang rajin, nenek yang penyayang, dan ayah yang penuh inspirasi. ● **gul**

Kebakaran Hutan Yunani Terus Berkobar ke Prbatasan Turki, 20 Orang Tewas

YUNANI (IM) - Kebakaran hutan yang telah merenggut 20 nyawa di Yunani masih terus berkobar tak terkendali di kaki bukit dekat Athena dan wilayah Evros dekat perbatasan dengan Turki.

Delapan belas dari mereka yang tewas diperkirakan adalah pengungsi dan migran yang baru-baru ini melintasi perbatasan, bersembunyi di hutan di utara kota Alexandroupolis.

Yunani telah menyatakan duka mendalamnya atas kematian di hutan Dadia dekat perbatasan Turki.

Selama lima hari, api telah berkobar di dekat kota dan bagian barat sepanjang pantai.

Petugas pemadam kebakaran juga berusaha menghentikan penyebaran api dari lereng Gunung Parnitha, ke barat laut Athena.

Upaya mereka terhambat oleh angin kencang yang memicu api dan panas yang membara hingga 40C (104F).

Dikutip BBC, para korban ditemukan pada Selasa (22/8) oleh petugas pemadam kebakaran di dekat sebuah gubuk di luar desa Avantas, di sebelah utara Alexandroupolis.

Juru bicara pemadam kebakaran Yiannis Artopoulos mengatakan belum ada laporan mengenai warga yang hilang dan secara luas diasumsikan bahwa mereka yang meninggal baru-baru ini melintasi perbatasan Yunani yang panjang dan berliku dengan Turki di sepanjang Sungai Evros.

Bagi banyak orang yang sangat ingin mencapai wilayah Uni Eropa (UE), sungai adalah pintu gerbang mereka dan hutan luas di sisi lain menyediakan perlindungan.

Semua korban tewas adalah laki-laki, dan dua diantaranya masih di bawah umur, menurut petugas koroner setempat Pavlos Pavlidis, yang mengatakan jenazah tersebut ditemukan dalam radius 500m

(1.640 kaki), beberapa di antaranya berada di dekat kandang domba.

Jenazah mereka telah dibawa ke Alexandroupolis untuk pemeriksaan post-mortem. Namun mengidentifikasi mereka akan sulit dan pihak berwenang memerlukan kerabat untuk melapor.

Seorang pria Suriah mengatakan kepada BBC bahwa dia khawatir sepupunya yang berusia 27 tahun tewas dalam kobaran api karena dia tidak dapat menghubunginya selama empat hari. Sepupunya termasuk di antara sekelompok warga Suriah, Afghanistan, dan Irak yang berharap untuk mengikuti jalan yang sudah usang melalui hutan.

Warga Suriah tersebut mengatakan bahwa mereka tidak akan menghubungi pihak berwenang Yunani untuk meminta bantuan, meskipun ada perintah evakuasi, karena takut dikirim kembali melintasi perbatasan ke Turki.

Polisi Yunani mengatakan sepanjang Agustus sebanyak 900 orang setiap hari mencoba melintasi perbatasan dan ratusan penyelundup manusia telah ditangkap. Penyelundupan manusia merupakan bisnis besar yang melibatkan jaringan kriminal.

Semalam di perbatasan Ipsala antara Turki dan Yunani, sekelompok pemuda mencoba naik ke truk yang menunggu untuk memasuki Yunani. Seseorang berhasil menyembunyikan dirinya dengan berbaring telentang. Yang lainnya meleleh ke dalam kegelapan saat mereka terlihat.

Banyak warga di desa-desa sekitar Alexandroupolis yang marah karena mereka yakin kebakaran tersebut disebabkan oleh para migran yang melintasi perbatasan dan bersembunyi di hutan sebelum menuju ke pedalaman.

Namun tidak ada bukti bahwa kebakaran di hutan Dadia ini disebabkan oleh pendatang. Awal pekan ini Walikota Alexandroupolis menyalahkan kebakaran tersebut karena sambaran petir saat terjadi badai. ● **ans**

RINGKASAN RANCANGAN PENGAMBILALIHAN (AKUISISI) PT KIMU ANDALAN NUSANTARA

I. PENDAHULUAN

Sehubungan dengan pengambilalihan saham dalam PT KIMU ANDALAN NUSANTARA ("Perseroan") yang dilakukan dengan cara pengalihan saham baru yang dikeluarkan oleh Perseroan yang akan diambil bagian oleh PT Tudung Putra Putri Jaya ("TPPJ") per saham yang akan diambil bagian oleh (i) TPPJ sebanyak 19.400.000 (sembilan belas juta empat ratus ribu) saham; dan (ii) para pemegang saham baru total sebanyak 210.600.000 (dua ratus sepuluh juta enam ratus ribu) saham ("Pengambilalihan").

Oleh karena itu guna memenuhi ketentuan hukum yang berlaku, untuk itu Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan Ringkasan Rancangan Pengambilalihan.

Ringkasan Rancangan Pengambilalihan ini dibuat berdasarkan Rancangan Pengambilalihan yang disusun oleh Direksi Perseroan dan TPPJ. Direksi Perseroan dan TPPJ masing-masing telah memperoleh Persetujuan Dewan Komisaris. Rancangan Pengambilalihan ini selanjutnya akan dimintakan persetujuan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB") dari Perseroan.

II. PENGAMBILALIHAN

Pengambilalihan saham dalam Perseroan dilakukan dengan cara pengalihan saham-saham baru yang akan dikeluarkan oleh Perseroan sebanyak 230.000.000 (dua ratus tiga puluh juta) saham dengan nilai nominal sebesar Rp100,- (seratus Rupiah) per saham yang akan diambil bagian oleh (i) TPPJ sebanyak 19.400.000 (sembilan belas juta empat ratus ribu) saham; dan (ii) para pemegang saham baru total sebanyak 210.600.000 (dua ratus sepuluh juta enam ratus ribu) saham ("Pengambilalihan").

Selain Pengambilalihan tersebut di atas, sejumlah 1 (satu) saham atau 0,001% (nol koma nol nol satu persen) dari jumlah seluruh saham yang dikeluarkan dalam Perseroan yang semula dimiliki oleh pemegang saham minoritas akan dialihkan kepada TPPJ.

Setelah terjadinya Pengambilalihan dan pengalihan saham tersebut di atas TPPJ semula memiliki 9.999.999 (sembilan juta sembilan ratus sembilan puluh sembilan ribu sembilan puluh sembilan) saham atau 99,999% (sembilan puluh sembilan koma sembilan sembilan persen) dari jumlah seluruh saham yang dikeluarkan dalam Perseroan menjadi memiliki 29.400.000 (dua puluh sembilan juta empat ratus ribu) saham atau 12,250% (dua belas koma dua lima nol persen) dari jumlah seluruh saham yang dikeluarkan dalam Perseroan, sehingga tidak ada lagi pemegang saham pengendali di Perseroan, dan karenanya mengakibatkan adanya perubahan pemegang saham pengendali Perseroan. Rancangan Pengambilalihan ini selanjutnya akan dimintakan persetujuan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB") dari Perseroan.

Laporan keuangan yang dijadikan dasar dalam Pengambilalihan adalah Laporan Keuangan Proforma yang disusun oleh Perseroan dan TPPJ untuk periode sampai dengan tanggal 31 Juli 2023.

III. LATAR BELAKANG PENGAMBILALIHAN

Perseroan adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang Jasa Pengurusan Transportasi, Aktivitas Agen Kurir, Aktivitas Kurir, Perdagangan, Pergudangan dan Aktivitas Penyewaan dan Sewa Guna Usaha Tanpa Hak Ops, Portal Web dan/atau Platform Digital dengan Tujuan Komersial Aktivitas Telekomunikasi Lainnya YTDL dan Aktivitas Penunjang Tenaga Listrik Lainnya. Dalam rangka meningkatkan kinerja usaha secara keseluruhan, Perseroan perlu untuk melakukan perubahan modal kerja. Dengan mempertimbangan alasan tersebut, maka Perseroan menawarkan kepada TPPJ dan pemegang saham baru untuk melakukan penanaman modal dalam Perseroan dengan mengambil bagian atas saham baru yang akan dikeluarkan Perseroan.

IV. KETENTUAN PENTING PENGAMBILALIHAN

Sehubungan dengan Pengambilalihan, maka ketentuan-ketentuan penting yang disepakati adalah sebagai berikut:

- Pengambilalihan ini memerlukan persetujuan, antara lain dari:
 - RUPS LB dari Perseroan; dan
 - Kreditur dari Perseroan dan TPPJ (jika diatur dalam perjanjian yang bersangkutan).
- Tanggal efektif Pengambilalihan adalah tanggal persetujuan Menkumham atas akta perubahan anggaran dasar Perseroan ("Tanggall Efektif").
- Tidak ada pemutusan hubungan kerja yang akan dilakukan terhadap para karyawan Perseroan sebagai akibat dari Pengambilalihan ini. Oleh karena itu, pada Tanggal Efektif, hubungan kerja dengan seluruh karyawan Perseroan adalah tetap sama sebagaimana sebelum dilakukan Pengambilalihan.
- Perkiraan jangka waktu pelaksanaan Pengambilalihan adalah selambat-lambatnya 2 (dua) bulan.
- Sebagai akibat dari Pengambilalihan, perubahan anggaran dasar Perseroan mencakup antara lain perubahan mengenai modal Perseroan, pengurusan Perseroan serta kewenangannya.

V. CARA PENYELESAIAN HAK PEMEGANG SAHAM YANG TIDAK SETUJU TERHADAP PENGAGBILALIHAN

Pemegang saham dari Perseroan yang tidak setuju terhadap keputusan RUPS LB untuk menyetujui Pengambilalihan, akan diselesaikan sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku.

VI. INFORMASI TENTANG PERSEROAN DAN TPPJ

VI.A. Perseroan

Nama Badan Hukum	: PT KIMU ANDALAN NUSANTARA
Tempat Kedudukan	: Jakarta Selatan
Alamat	: Jl. Bendi Besar No.189, Kel. Kebayoran Lama Utara, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan
Bidang Usaha	: Jasa Pengurusan Transportasi, Aktivitas Agen Kurir, Aktivitas Kurir, Perdagangan, Pergudangan dan Aktivitas Penyewaan dan Sewa Guna Usaha Tanpa Hak Ops, Portal Web dan/atau Platform Digital dengan Tujuan Komersial Aktivitas Telekomunikasi Lainnya YTDL dan Aktivitas Penunjang Tenaga Listrik Lainnya

VI.B. TPPJ

Nama Badan Hukum	: PT TUDUNG PUTRA PUTRI JAYA
Tempat Kedudukan	: Jakarta Selatan
Alamat	: Jl. Bintaro Raya No.10 A, Wisma Garudafood, RT.003/RW.010, Kel. Kebayoran Lama Utara, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan
Bidang Usaha	: Perdagangan Besar (ekspor dan impor) dan Perindustrian

VII. NERACA PERSEROAN

Neraca Perseroan (per 31 Juli 2023, tidak diaudit, dalam Rupiah)

	Historical Sebelum Rencana Transaksi	Penyesuaian	Proforma Sesudah Rencana Transaksi
ASET LANCAR			
Kas dan setara Kas	280.409.677	21.775.179.903	22.055.589.580
Piutang usaha	466.744.155	-	466.744.155
Piutang lain-lain	24.500.000	-	24.500.000
Persediaan	0	-	0
Aset Lancar Lainnya	69.595.632	-	69.595.632
Jumlah aset lancar	841.249.464	21.775.179.903	22.616.429.367
ASET tidak lancar			
Aset tetap	257.021.324	-	257.021.324
- Dihanai	690.186.026	-	690.186.026
Aset tidak bergerak lainnya	947.207.350	-	947.207.350
Jumlah aset tidak lancar	1.788.456.814	21.775.179.903	23.563.636.717
JUMLAH ASET			
LIABILITAS			
Liabilitas jangka pendek			
Utang bank jangka pendek	0	-	-
Utang usaha	2.332.900.607	-2.250.000.000	82.900.607
Utang lain - lain	184.932.867	-7.575.000	177.357.867
Beban Aktuarial	0	-	0
Liabilitas imbalan kerja	0	-	0
Utang pajak	140.159.656	-2.524.999	137.634.657
Jumlah liabilitas jangka pendek	2.657.993.130	-2.260.099.999	397.893.131
Liabilitas jangka panjang	-	-	-
Liabilitas imbalan kerja lainnya	-	-	-
Jumlah liabilitas jangka panjang	0	0	0
Jumlah liabilitas	2.657.993.130	-2.260.099.999	397.893.131
EKUITAS			
Modal Saham disetor	1.000.000.000	24.000.000.000	25.000.000.000
Penerimaan Modal disetor	-	-	-
Saldo Laba / (Rugi)	-110.442.162	-	-110.442.162
Utang lain - lain	-1.759.094.154	35.279.904	-1.723.814.250
Penghasilan komprehensif lain	0	-	0
Sub Total Ekuitas	-869.536.316	24.035.279.904	23.165.743.588
JUMLAH EKUITAS	-869.536.316	24.035.279.904	23.165.743.588
JUMLAH LIABILITAS DAN EKUITAS	1.788.456.814	21.775.179.904	23.563.636.717

VIII. LAIN-LAIN

Pihak yang berkepentingan dapat memperoleh rancangan Pengambilalihan di kantor tersebut di bawah ini sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Bagi kreditur yang keberatan sehubungan dengan rencana Pengambilalihan dapat mengajukan keberatan tertulis kepada Perseroan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Bagi yang memerlukan informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

PT KIMU ANDALAN NUSANTARA
Jl. Bendi Besar No.189, Kel. Kebayoran Lama Utara, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan
Telp. : 021-7290110
Up. : Direksi

PT TUDUNG PUTRA PUTRI JAYA
Jl. Bintaro Raya No.10 A, Wisma Garudafood, RT.003/RW.010, Kel. Kebayoran Lama Utara, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan
Telp. : 021-7290110
Up. : Direksi

Jakarta, 23 Agustus 2023
Direksi Perseroan
Direksi TPPJ